
 
 
 
 
 
 
 
 
Acta reunión de la Comisión Departamental Depto. Química Biológica   

 
Buenos Aires, 4 de julio de 2023 

 

Siendo las 13h se reúnen los siguientes miembros Cecilia Varone, Martin Monte, Carlos 
Bueno, Flavia Saravia, Paula Portela, Alejandra Erlejman en Aula Lantos, 4to piso. 
 

M Monte confirma que el FonDep se re-iniciará en el mes agosto de este año. 
 

Se presentan y se aprueban dos acuerdos en el marco de la redistribución de espacios 
propuesta por las autoridades de la FCEN, con el DFBMC y con el DQO. Ambos acuerdos 
existen en forma extensa y detallada y fueron realizados luego de que las autoridades 
de la FCEN otorgaran el ETI1 al DQB y el ETI2 al DFBMC.  
Dado que en ambos espacios ETI1 y ETI2 se encuentran ocupados por laboratorios de 
múltiples Departamentos e Institutos asociados, se generaron estos acuerdos en el 
marco de reuniones con autoridades de Departamentos interesados y autoridades de la 
FCEN. 
 

En resumen, el acuerdo con el DFBMC dice que el Lab. de Laura Kamenetzky (DFBMC) 
permanece en el ETI1 y el Lab. de Ruth Rosenstein (IQUIBICEN/DQB) permanece en el 
ETI2 hasta que haya nuevos cambios de estos grupos, momento en el cual cada espacio 
volverá los respectivos Deptos. de común acuerdo. 
 

El acuerdo con el DQO dice que el Laboratorio 5 del ETI1 queda para el DQO con acceso 
a la comunidad del ETI1 y en cambio el DQO cede el laboratorio de Polímeros (lindante 
con los laboratorios de docencia del DQB) al 50% del tiempo cada Departamento y 
además el DQO cede 2/3 del espacio de almacenado del 2do piso que se encuentra 
detrás de los ascensores al DQB. En 5 años se verifica el cumplimiento para extender o 
no el acuerdo. 
 

Se comenta sobre el estado de los AA de QB13 
 

La secretaria academica C Varone actualiza la situación de los cargos de docencia, 
equiparados y concursos. Se discute sobre las prórrogas y la posibilidad de ofrecer 
rescate a quienes no obtuvieron beca post doctoral Conicet, informadas recientemente.  
 

Se comenta sobre la nota de solicitud de desboblamiento de concursos presentada por 
docentes de microbiología, a traves de Carlos Bueno, con la intención de tener orden de 
merito siempre vigente, como ocurría antes de la pandemia. Se discute sobre la 
situación de todas las areas docentes del departamento y la perspectiva de volver a la 
modalidad que se solicita, proximamente.  
 

Siendo las 15h se da por terminada la reunión y se acuerda que la próxima será el de a 
las 13h. 


